
Ata da 5a R®uniao da Comissao de Fihan¢as, Ongamentos ® Fiscaliza§ao.
Ao d6cimo segundo dia do mss de dezembro de dois mil e vinte e ties, as dez
horas,    no   plenario   da   Camara    Municipal   de   Salgado,   se   reuniram   os
integrantes da Comissao de Finaneas, Ongamento e Fiscalizagao. A Presidente
da comissao,  a vereadora Mafilza Silva Gomes,  o membro,  a vereadora  Maria
da  Conceicao dos  Reis  Silva  e o  relator,  o vereador Jos6  Ribeiro  Neto.  Alem
disso, estava presente tamb6m a servidora Rose Valeria Correia dos Santos, e
os  cidadaos  Jose  Ant6nio   Ribeiro,   membro   do   Conselho   de   Fiscalizagao
Escolar, e Eraldo Ribeiro,  Presidente do Conselho de Fiscalizaeao Escolar. Os
cidadaos tratando sobre os recursos oriundos da merenda escolar, e ap6s isso
retiraram-se e deu-se inicio a reuniao da comissao. A Presidente da comissao,
a vereadora  Mafilza,  declarou  aberta  a  presente  reuniao  referente a  LOA (Lei
Orgamentaria Anual  2024),  e em  seguida  a  Presidente  apresentou  a  Emenda
Modificativa  n.a  01/2023,  a  Lei  Orgamenfaria  Anual  do  municipio  de  Salgado
em 2024 e da outras providencias. Alem disso, apresentou tamb6m a Emenda
Supressiva  n.a 01/2023,  que  suprime-se  na  sua totalidade  os  incisos  11,  Ill,  lv,
VI,  Vll  e  Pafagrafo  Unico  do  art.  5°,  que  "Disp6e  sobre  a  Lei  Ongamentaria
Anual  para  exercicio  financeiro  de  2024".  0  relator,  o  vereador Jose  Ribeiro,
afirmou  nao  esta  conforme  as  emendas  apresentadas  pela  Presidente  da
comissao,  e  afirmou  que  6  contra  as  emendas  apresentadas.  Ademais,  o
parlamentar afirmou que vota a favor da LOA como veio do Peder Executivo. 0
membro, a vereadora Maria da Conceieao, destacou ainda que deseja que as
emendas va para a votaeao em  plenario.  Nao  havendo nada  mais a tratar,  foi
encerrada a presente reuniao.
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